

PARA Alejandro Gálvez

COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA



9.04.99

En San Rafael el candidato presidencial respondió a publicación del diario La Tercera

Lagos desmiente acuerdo con Lavín

* Reiteró que lo publicado no tiene asidero

Sobre las declaraciones que realizó ayer Joaquín Lavín respecto a que estaría dispuesto a realizar reformas constitucionales, el candidato presidencial del bloque PS-PPD-PR Ricardo Lagos afirmó: "Espero que estén acordes con las personas que él representa. Estas mismas declaraciones se las escuché al señor Büchi el año 1989. Espero que en este caso las personas que apoyan al señor Lavín en el Parlamento estén de acuerdo con eso".

Con respecto a lo publicado hoy por el Diario La Tercera con relación a que existiría un acuerdo secreto entre Lagos y Lavín sobre el tema de los Derechos Humanos, el candidato declaró: "Yo no comento infundios inexactos. Ese diario tiene la costumbre de hacer estas cosas periódicamente. No tiene ningún fundamento. Mi comando en Santiago hizo una declaración, a eso me atengo, el resto es falso".

El abanderado respondió a las informaciones en San Rafael, localidad cercana a Talca, que hoy recorrió antes de trasladarse a la capital de la Séptima Región, donde terminará su gira por el centro-sur del país. En la zona, ha cumplido diversas actividades relacionadas con el mundo agrícola que culminan en la noche con un acto en el Gimnasio Municipal de Talca, lugar en que se dirigirá a sus adherentes.

Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos

1141 06